
ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL 
MUNICIPAL DE LA PUEBLA-LA APARECIDA DE 11 DE JUNIO DE 2008.

En La Puebla, siendo las  veinte horas y treinta y siete 
minutos del día once de junio de dos mil ocho, se reúnen en 
el Local Social de La Puebla, los Vocales que a continuación 
se relacionan, bajo la presidencia del Sr. D. Carlos Rosique 
Martínez, y con la asistencia del Secretario D. Juan Lobato 
Barcelona,  por  delegación  del  Secretario  General  de  la 
Corporación, delegación de fecha 1 de noviembre de 2006; a 
fin de celebrar sesión ordinaria del Pleno de la Junta y 
tratar de los asuntos que constituyen el Orden del Día, para 
lo cuál se ha girado citación previa. 

PRESIDENTE:

D. CARLOS ROSIQUE MARTINEZ (PP)

VOCALES ASISTENTES A LA SESION:

POR EL PARTIDO POPULAR

D. JOSÉ GARCÍA CAMPOS
Dª ANA MARÍA MARTÍNEZ MARTÍNEZ
Dª CARMEN CEGARRA HERNÁNDEZ
D. FRANCISCO FELIPE SOTO SÁNCHEZ

POR EL MOVIMIENTO CIUDADANO

D. JOSÉ SÁNCHEZ GRACIA  

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES

D. EUSEBIO MARTÍNEZ JIMÉNEZ (AVV LA APARECIDA)

SECRETARIO

D. JUAN LOBATO BARCELONA

No asisten a la sesión Dª Isabel Saura Martínez (PP) Dª 
Francisca Villena Alcobas (PP).
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ORDEN DEL DIA

1.- Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la Sesión 
Ordinaria  del  Pleno  de  la  Junta  Vecinal  Municipal  de  La 
Puebla-La Aparecida de 26 de marzo de 2008.

2.- Aprobación de gastos.

3.- Ruegos y preguntas.
..........

PRIMERO.- LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE LA 
PUEBLA-LA APARECIDA DE 26 DE MARZO DE 2008.
 

Se aprueba por unanimidad dicha Acta.

SEGUNDO.- APROBACIÓN DE GASTOS.

Se aprueban por unanimidad, con cargo al Presupuesto de 
esta Junta, los siguientes gastos:

Adjudicadas a la Empresa José Antonio Vicente Conesa:
- Parcheado c/Francisco Quevedo, La Aparecida, importe 1.800 
€.
- Asfaltado en Las Balsas, La Puebla, importe 4.640 €.
- Asfaltado en Plaza de Los Beatos, importe 4.460 €.
- Asfalto en c/Prolongación Las Balsas, La Puebla, importe 
2.320 €.
- Asfaltado en c/Cebada, Los Camachos, importe 5.800 €.
- Parcheado frente A.VV. de Los Camachos, importe 1.800 €.
- Asfaltado frente Iglesia de Los Camachos, importe 4.640 €.
-  Asfaltado  y  parcheado  en  c/  salida  Camachos-Cartagena, 
importe 4.814 €.

Adjudicadas a la Empresa Instalaciones y Montajes Daya 
SL:
- Rasanteo de tapas de arqueta en La Puebla, importe 1.461,60 
€.
- Reparación acera en calle junto prolongación Plaza en Los 
Beatos, importe 5.948 €.
- Formación de alcorques en Plaza de Los Beatos, importe 
3.591,36 €.
- Instalación 5 ventanas en Aula Ordenadores, Colegio Público 
Sta.MªBuen Aire de La Puebla, por Aluminio Diego Padilla, 
importe 4.727,00 €.
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-  Instalación  6  ventanas  (5  en  aula  6ºcurso,  1  en  aula 
1ºcurso), Colegio Público de La Puebla, por Aluminio Diego 
Padilla, importe 5.672,40 €.

- Alumbrado público para diversos puntos (c/Los Olmicos de La 
Aparecida, Plaza de La Puebla, c/Remolino de Los Camachos, y 
c/Particular de La Aparecida), por importe de 35.793,92 €, 
según valoración de Técnico Municipal D. Javier García Olmos.
- Reparación en Local Social de La Puebla, importe 12.242,63 
€,  según  valoración  de  Técnico  Municipal  D.  José  Antonio 
Noguera Ros.
-  Reparación  en  Local  Social  de  La  Aparecida,  importe 
24.560,45 €, según valoración de Técnico Municipal D. José 
Antonio Noguera Ros.

TERCERO.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

D.  José García  Campos  pregunta  cuando  entrará  en 
funcionamiento el Consultorio Médico de La Aparecida.

El Sr. Presidente dice que cree que muy pronto, pero no 
se sabe con certeza.

..........
D. Eusebio Martínez Jiménez, representante de la AVV de 

la Aparecida, pregunta por:
- subvención para mantenimiento del nuevo Consultorio Médico
- arreglo del camino de Los Olmicos
- arreglo de la Avenida de La Unión
- arreglo de la nueva plaza de La Aparecida, valorado según 
tiene entendido en 60.000 €
- instalación de juegos infantiles
- vallado de la zona infantil
- apertura de la guardería de La Aparecida
- la subvención accesoria que solicitaron para fiestas
-  acondicionamiento  de  la  pista  deportiva  y  solicita  2 
canastas de baloncesto, redes en las portería y vallado con 
malla metálica
- por el poste de teléfonos en medio de la calle y que se 
solicitó que lo quitaran.

El Sr. Presidente contesta que:
- la subvención para Consultorios ya no depende de las Juntas 
Vecinales
- el camino de Los Olmicos es muy grande y tiene competencia 
en su arreglo el trasvase. El primer tramo hasta las casas de 
Los Avileses si se arreglará por la Junta, pero aún no se 
cuenta con el presupuesto
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-  el  arreglo  de  Avda.  de  La  Unión  es  competencia  de  la 
Comunidad Autónoma
- nunca dijo que estuviera previsto el arreglo de la nueva 
plaza con un presupuesto de 60.000 €, es una confusión, y 
estaría hablando del arreglo de la Casa Moruna
- los juegos infantiles, como el vallado de la zona de juegos 
están pendientes por si queda dinero suficiente
- la fecha de apertura de la Guardería de La Aparecida la 
desconoce
- la subvención accesoria para fiestas solicitada no se puede 
conceder  por  haberse  repartido  la  casi  totalidad  de 
subvenciones en el pleno anterior
- en cuanto al acondicionamiento de la pista solicitado y la 
retirada del poste telefónico se pedirán por escrito desde la 
Junta Vecinal.

..........

Dª  Catalina  Uribe  Martínez  pregunta  por  la  fecha  de 
apertura de la Guardería de La Puebla.

El Sr. Presidente desconoce la fecha prevista.
..........

Dª Sole Olaya de la Asociación Juvenil Apa Music de La 
Aparecida, informa de la creación del colectivo en el término 
de  esta  Junta  Vecinal,  y  solicita  se  le  conceda  una 
subvención  como  ayuda  a  las  actividades  que  pretenden 
realizar.

El  Sr.  Presidente  dice  que  la  casi  totalidad  de 
subvenciones  se  repartieron  en  el  Pleno  anterior.  Cuando 
terminen sus trámites de inscripción la Junta verá si puede 
concederle alguna subvención.

..........
Y  no  siendo  otros  los  asuntos  a  tratar  el  Sr. 

Presidente levanta la sesión, siendo las veintiuna horas y 
diecisiete minutos del día 11 de junio de 2008, extendiendo 
yo el secretario, este Acta. DOY FE.

   EL SR. PRESIDENTE             EL SR. SECRETARIO
                 P.D.

Fdo.D.Carlos Rosique Martínez     Fdo.D.Juan Lobato Barcelona

4


	 

